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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和元年第6回沖縄県議会(定例会)

12月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

1 17分 島袋　　大（沖縄・自民党） 知事及び関係部長

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 万国津梁会議に係る「会食問題」について

(1) メンバーについて伺う。

(2) メンバーとのかかわりについて伺う。

2 ＮＤと知事の関係について

(1) メンバーとの関係について伺う。

3 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和元年第6回沖縄県議会(定例会)

12月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

2 17分 末松　文信（沖縄・自民党） 知事及び関係部長

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 万国津梁会議の設置について

ｱ 設置の目的について、知事に伺います。

ｲ 庶務等の所管について伺います。

(2) 令和元年度万国津梁会議設置等支援業務について

(3) 業務受託者の参加資格要件について

(4) 随意契約の根拠について伺います。

2 文化観光スポーツ部関係について

(1) （仮称）北部観光振興室の設置に向けた取り組みについて伺います。

3 保健医療部関係について

(1) 北部基幹病院の早期整備についての取り組み状況を伺います。

4 病院事業局関連について

(1) 県立北部病院の現状について

ｱ 医師、看護師の充足状況について伺います。

ｲ 医療機器の充足状況について伺います。

ｳ 休診に陥ることはないか伺います。

5 教育委員会関係について

(1) 名護高校への中高一貫の進学校設置について、その取り組み状況を伺います。

6 総務部関係について

(1) 総行第99号平成27年６月１日、各部等の長に宛てた総務部長の依命通達について

ｱ 依命通達の運用課題について伺います。

7 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和元年第6回沖縄県議会(定例会)

12月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

3 17分 座波　　一（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 県発注業務契約前夜の会食問題と受託業者について

(1) 知事が会食に参加した理由と会の趣旨及び概要について

(2) 万国津梁会議支援業務を受託した一般財団法人子ども被災者支援基金について

2 首里城火災問題について

(1) 出火原因について

(2) 電気設備保安管理の義務と日常的な安全管理について

(3) 延焼が防げなかった原因について

(4) イベント開催と準備作業について

(5) 原因究明に対する県の取り組みについて

(6) 首里城再建と首里城公園の所有権について

3 沖縄振興計画について

(1) 沖縄振興計画の必要性と知事及び沖縄県の今後の方針と取り組みについて

4 大型ＭＩＣＥ施設整備事業について

5 国道県道の維持管理について

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和元年第6回沖縄県議会(定例会)

12月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

4 17分 又吉　清義（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 万国津梁会議設置等支援業務の契約前の知事の会食問題について

(1) 一般社団法人子ども被災者支援基金沖縄事務所長を務めている事務局徳森りま氏の玉
城知事の認識度について

(2) ５月23日から24日までまたがった会食メンバーについて

(3) 概算払いについて

(4) 会議の実績について

(5) 予算の積算見積もりについて

ｱ 会議日当である統括責任者５万2700円、専門Ａ３万7900円、専門Ｂ２万6200円と県民の
理解できない高額な人件費の根拠について

ｲ 2407万7000円の予算で開催する予定の会議は何回か。

2 首里城延焼について

(1) 県民の心のよりどころ、またはシンボルなどと言われている首里城は、やっと完成を成し遂
げ、平成31年に管理を県に移管をした。しかし残念ながら玉城県政で首里城は延焼して
しまった。それに対する知事の謝罪について

(2) 正殿火災発生から消火活動に関する正殿の消火活動の経緯について

(3) 正殿の消火活動の状況について

3 基地行政について

(1) ９万9000宜野湾市民の命と安全のために、一日も早い危険性の除去に向けた県の実績
について

(2) これまで行われてきた裁判、訴訟等の結果について

(3) これまで行われてきた裁判や訴訟等の令和元年までの全ての費用について

(4) 全ての費用の財源内訳について

4 観光立県のさらなる飛躍と経済効果に向けた豊かな海をテーマにした釣り公園について

5 野良猫の捕獲、殺処分ゼロに向けた県の対応方について

6 幼児教育・保育の無償化について

(1) 県民への周知徹底について

(2) 子育て環境づくりの県の対応について

7 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和元年第6回沖縄県議会(定例会)

12月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

5 17分 西銘　啓史郎（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 「万国津梁会議」と「シンポジウム」の入札方式について

(1) 入札方式は主に「一般競争契約」、「指名競争契約」、「随意契約」があるが、今回「万国
津梁会議」、「シンポジウム」両方が随意契約(プロポーザル方式)となった理由について伺
う。

(2) 随意契約のメリット、デメリットについて伺う。

(3) 今回、「万国津梁会議」、「シンポジウム」双方の応募が１社(一つはコンソーシアム)となっ
た理由はどう考えるか。

2 万国津梁会議設置に関する庁内手続等について

(1) 「万国津梁会議設置要綱」について、起案部署、起案日・決裁日、決裁者、施行日、概要
について伺う。

(2) 「予算執行伺」、「支出負担行為書」、「支出調書」の目的と役割について伺う。

(3) 支援業務委託先決定に至る経緯・結果等について伺う。

(4) 万国津梁会議の各委員等の人選方法、報酬の決定手続等について伺う。

3 万国津梁会議の実施状況と課題等について

(1) 児童虐待会議、米軍基地問題会議、ＳＤＧｓ会議の開催回数等について伺う。

(2) これまでのおのおのの費用概算について伺う。

4 普天間・辺野古新基地建設問題に係るシンポジウム開催等業務について

(1) 業務委託に関する庁内手続と委託決定における経緯・結果等について

(2) これまでの開催費用詳細(各回)と今後の開催(予定)について

(3) シンポ登壇者や有識者への謝金の金額決定の決裁手続について伺う。

5 辺野古基金について

(1) 辺野古基金の現状について認識を伺う。

(2) 決算状況等及び基金の活用等について伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和元年第6回沖縄県議会(定例会)

12月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

6 17分 花城　大輔（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 万国津梁会議について伺います。

ｱ 委員選定について

ｲ 会食問題について

(2) トークキャラバンについて伺います。

ｱ 契約内容について

(3) 一帯一路について伺います。

2 ＩＳＣＯについて

(1) ＩＳＣＯの現状について伺います。

(2) 前理事長の解職理由について伺います。

(3) Society5.0実施報告書について伺います。

3 教員の労働環境について

(1) 変形労働時間制の導入について伺います。

(2) 休職者、退職者の推移について伺います。

4 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和元年第6回沖縄県議会(定例会)

12月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

7 17分 新垣　　新（沖縄・自民党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 ＮＤによるトークキャラバン事業の受注について伺う。

2 基地問題について

(1) 世界一危険な普天間飛行場の辺野古移設について、着地点及び落としどころが見えな
いが、知事の見解を求めます。

3 海底鉱物資源の開発及び生産について

(1) 県及び国の取り組みはどうなっていますか、お伺いします。

(2) 沖縄の海域で中国が海底鉱物資源やサンゴ等を無許可で採取している問題をどう考え
ていますか、知事の見解を求めます。

4 教育振興並びに担い手解消について

(1) 沖縄水産高校本科並びに専攻科へ海洋技術科をおのおのクラス１増行うべきだと考えま
すが、教育長と農林水産部長の見解を求めます。

5 南部観光振興について

(1) 県内、観光地におけるフリーＷｉ－Ｆｉ設置及び導入についてお伺いします。

ｱ 平和観光地であります平和祈念公園並びにひめゆりの塔におけるフリーＷｉ－Ｆｉ設置及
び導入すべきだと考えますが、見解を求めます。

ｲ 新糸満市場におけるフリーＷｉ－Ｆｉ設置及び導入すべきだと考えますが、見解を求めま
す。

(2) 糸満市フィッシャリーナ内にある県有地約6000坪の土地をホテル建設誘致に向けた取り
組みについて、お伺いします。

6 新糸満市場について

(1) 令和元年９月定例会でも質問をしましたが、糸満漁港における違法放置艇の解決はどう
なっていますか、見解を求めます。

7 障害者施設支援について

(1) 障害者施設整備に係る開設準備資金の補助支援等を全国知事会で議論を深めて、国に
対して働きかけていただきたいのですが、見解を求めます。

8 我が党の代表質問との関連について


